

# Goblog

## Persit KCK Cabang XXXIII Dim 0601 Pandeglang Salurkan Bantuan Kepada Korban Banjir

Asep Ucu SN - [SERANG.GOBLOG.CO.ID](http://SERANG.GOBLOG.CO.ID)

Mar 7, 2022 - 03:22



PANDEGLANG,- Dandim Letkol Inf. Jani Setiadi mendampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXIII Dim 0601 Pandeglang, Ny. Leslie Setiadi bersama Pengurus

Cabang mengunjungi warga yang terdampak banjir di desa Surianeun kecamatan Patia Kabupaten Pandeglang, Minggu (06/03/22)

Sebelum menuju ke lokasi, rombongan transit di Koramil 0111/Pagelaran disambut oleh Danramil Kapten Inf Tata dan Ketua Persit Ranting 12 beserta anggota. Dari koramil 0111/Pagelaran rombongan langsung menuju ke kantor Desa Surianeun kecamatan Patia untuk memberikan bantuan secara simbolis kepada Sekmat Patia, Kepala desa Surianeun dan Perwakilan masyarakat.

"Ini merupakan bantuan dari Persit KCK PD III/Siliwangi untuk warga yang terkena musibah bencana alam banjir di Pandeglang dan kami Persit KCK Cabang XXXIII Dim 0601 Pandeglang berkesempatan memberikan langsung kepada warga," ucap Ny. Leslie Setiadi saat memberikan bantuan.

Beliau menambahkan bahwa bantuan ini sebagai bentuk kepedulian Persit Kartika Chandra Kirana terhadap warga yang terdampak bencana alam, adapun bantuan yang didistribusikan berupa, Beras, Mi Instan, Pakaian, sarung, mukena perlengkapan bayi, selimut dan handuk.

"Mudah-mudahan bantuan ini dapat bermanfaat dan bisa membantu meringankan beban warga terdampak bencana alam," tambahnya.

Usai menyerahkan bantuan, rombongan meninjau langsung lokasi pasca banjir di kampung eretan desa Surianeun sekaligus memberikan makanan ringan kepada anak-anak di kampung tersebut.

Sementara itu, Aang selaku Sekmat kecamatan Patia menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi atas kepedulian Persit Kartika Chandra Kirana Kodim 0601 Pandeglang dengan memberikan bantuan kepada warga yang terkena bencana alam banjir.

"Terima kasih kepada Persit Kartika Chandra Kirana. semoga bantuan ini menjadi berkah dan dapat meringankan beban warga yang terkena musibah," ucapnya. \*\*